







ラピッ F派

ラピッド市はアメリカ合衆国サウスダコタ州の南西に位置する、 6万8千人の都市です。アメリカの4人の大統領の彫刻でおなじみの ラシュモア国立記念公園」があることで有名で、 アメリカ国内はもとよ り世界中から年間約400万人もの観光客がラピッド市を訪れています。

旧今市市で平成6年に姉妹都市の提携をして以来、 市は市国際交流協会と ラピッド市とさまざまな交流を行っています。

生徒たちは、積極的にア

くわしくは 観光交流課 **2**21-5196



経験を成長の糧に

出発しました。 13名がラピッド市へ向けて 生6名、高校生7名の合計 8月4日(金)までの12日 7月2日(月)、市の中学

自然、文化を体験しました。 ドランズ国立公園、クレイ ました。 ピッド市の人々と交流を深 はのスケールの大きさや、 所を訪ね、アメリカならで ジーホース記念碑などの名 間、マウントラシュモア国 め、充実した日々を過ごし 市の家庭にホームステイを 立記念公園をはじめ、バッ し、ホストファミリーやラ また、滞在中はラピッド

> きく、迫力がありました。 がとても細かくリアルで大 写真などで見るよりも彫刻 場所です。実際見てみると、

一つ目は、バッドランズ

ものでした。 越え、短期間で成長する姿 り、言葉や文化の壁を乗り 無限の可能性を感じさせる は、頼もしさと、将来への 体験にチャレンジしてお メリカでの買い物や会話、

生徒の感想 \bigstar

次に、ホームステイの思

は空港で僕を温かく出迎え 出に残っている場所です。 景色が広がり、夜は満点の 国立公園です。昼は壮大な 高でした。今回、 星空を見ることができて最 とても不安で緊張していま い出を紹介します。初日は

親密な関係を築くことがで られるようになり、とても きました。 てくれました。日を重ねる ことに、自分から話しかけ ノアミリーと過ごした10日 最終日の朝は、

謝の気持ちを伝え、 間を思い出すと、 ホストファミリーの皆に感 りませんでした。 空港では 涙が止ま ホスト

子どもたちの可能性を広げ 会は、国際交流を通して、

今後も市と市国際交流協

る活動を実施していきます。

今回一番楽しみにしていた シュモアです。この場所は 残った場所を紹介します。 体験の中で、まずは印象に 初めての海外での貴重な 一つ目は、マウントラ

した。

も大きな経験を得ました。

僕は今回の派遣で、とて

思っています。その人たち 皆さん、家族のおかげだと 交流協会の皆さんや現地の くことが出来たのは、 成長を感じてもらえるよう び、いつか必ずホストファ かして、 りました。今回の経験を生 るという大きな目標が決ま たしたいです。その時には ミリーとの再会の約束を果 また同時に、海外留学をす に、感謝の気持ちを忘れず に、今からしっかりと勉強 したいです。 最後に、今回の派遣に行 もっと英語を学 国際

一番思い



刻みたいです。 生の思い出として心に

したが、ホストファミリー

つか会いに来るよと約束を

し、ハグをしてお別れしま